

Secretaría Personal de la Presidencia

Ayuda Memoria

REUNIÓN CON MISION OEA

Fecha: 18 de octubre de 2004.

Hora: 11:00-

Lugar: Despacho Presidencial

Participan por OEA:

Luigi Enaudi, Aristide Royo y 2 funcionarios más (Jean Micheal Arruigui.

Acompañan al Presidente:

Norman Caldera, Mario De Franco, Sergio Mario Blandón, Ernesto Leal, Rosa Marina Zelaya, Lila Ma Bolaños y Lincoln Escobar.

Reunión con Delegación de Alto Nivel de la OEA. (11:00 a.m.) El Presidente de la República, sostuvo un encuentro con la delegación de Alto Nivel que envió a este país el Consejo Permanente de las Organización de Estados Americanos, OEA, respondiendo a una petición de los países miembros del Sistema de la Integración Centroamericana, SICA. Durante el encuentro los representantes de la OEA comentaron que la Asamblea Nacional no puede Juzgarlo, solo puede declararlo incapaz; también solicitaron una copia de todo el informe del caso para hacer un estudio. Luigi Enaudi, expresó que le tiene mucho aprecio a Nicaragua y comentó que tiene la impresión de que están buscando otra cosa, como dañar al Presidente y a la nación. El Presidente Bolaños dijo que las leyes son bien claras, hizo referencia a su declaración de probidad la cual esta muy clara. El Mandatario respondió que lo que quieren "es sacar libre a Alemán". La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Royo: Miércoles regresan a OEA y habrá Consejo Permanente el viernes. La A.N. no puede juzgarlo, sólo puede declararlo incapaz. Solicita copia de todo lo relacionado con el tema. Pregunta si cree que Asamblea Nacional se atreverá a Golpe de Estado.

Pres EB: responde que no cree, por la Comunidad Internacional.

MDF: pide considerar todo el proceso anterior de intento de no dejar gobernar.

Enaudi: impresión que están buscando otra cosa.

Se Fue OEA con Ojo Abierto. El Consejo Permanente de la Organización de Estados Americanos (OEA) Arístides Royo y miembro de la misión de alto nivel que visitó Nicaragua durante dos días, afirmó que van satisfechos y tranquilos por el compromiso de los actores políticos de no alterar el proceso democrático, sino que seguirán cualquier proceso, apegados a Derecho. Sin embargo, a pesar de esa tranquilidad, Royo enfatizó que también van "con el ojo abierto", porque la OEA no abandonará el proceso democrático de Nicaragua, continuando atentos, vigilantes y conscientes que "cualquier problema que sufra la democracia nos duele y lo sentimos como un problema propio". Royo reiteró que los actores políticos tienen motivos para mantener el compromiso de respetar la institucionalidad, pero si producto de acuerdos políticos lo incumplen, no le fallarán a la OEA, sino a la población y a los países de casi toda América, que expresó su preocupación por la situación que afectaba a Nicaragua. "Ante el país que se llama Nicaragua, ante el pueblo, ellos han adquirido este compromiso con la legalidad, con la constitucionalidad, si ellos no cumplen estarían faltándole a su pueblo, pero si no cumplen, estarían faltándole también no solamente a la OEA, sino a todos los representantes de los países que se han preocupado que en este país sobreviva y se mantenga con serenidad y tranquilidad el sistema democrático". "Y yo sí le digo esto al pueblo nicaragüense, y quizás sea el único apoyo que yo le puedo dar al Presidente de la República nicaragüense, y si me critican, bien criticado estaré, de las conversaciones que he tenido con el Presidente, así como lo hemos hecho con muchos sectores, yo no soy psiquiatra, no soy psicólogo, pero puedo decir que es un Presidente que es capaz", enfatizó Arístides Royo.

Lincoln Escobar Reyes

Secretario Personal del Presidente

Sobre Reunión con Unión Europea. (3:00 p.m.) El Señor Presidente se reunió con Mario De Franco quien le comentó que la Unión Europea propone diálogo entre todas las fuerzas, el problema es que hay que estar claro, qué es lo que vamos a hablar, qué es lo que quiere el FSLN, PLC y el Gobierno. El Presidente lo que quiere es: PND, las elecciones de Magistrados para Corte Suprema de Justicia, la Contraloría General de la República y el Consejo Supremo Electoral, sean electos pero no basado en partidismo político. Agrega que el tema de la libertad de Arnoldo Alemán, no se incluya en la mesa de negociación; que el Embajador de España, proyecta la dificultad que PLC y FSLN ceda poder en Corte Suprema de Justicia; el Embajador Noruega apoya a este gobierno por su lucha contra la corrupción y cambios institucionales, esto es apoyado por el resto de los países miembros de la Unión Europea. Sugiere al Presidente Enrique Bolaños, que defina listado de cosas a negociar y las no negociables. El Presidente Enrique Bolaños, agregó no politizar Jefe del Ejército, porque ha costado mucho despolitizarlo. La reunión se realizó en el Despacho Presidencial.

Ayuda Memoria - REUNIÓN CON UNION EUROPEA - Fecha: 18 Oct.de 2004 - Hora: Lugar:

Participantes por UE: Embajador de Noruega y España

Acompañan al Presidente: MDF, y Lincoln Escobar

MDF: U Europea propone diálogo entre todas las fuerzas.

MDF les dijo que después de elecciones, PGR-2005, elecciones de magistrados pero basado en no partidario, etc. Pero no el tema de la libertad de AA. Sugiere que revisen agendas de PLC y FSLN y noten coincidencias.

Embajador de España plantea la dificultad que PLC y FSLN ceda poder en CSJ. Embajador de Noruega apoya a este gobierno por su lucha contra la corrupción y cambios institucionales, esto también es apoyado por el resto. Sugiere al Presidente EB que defina listado de cosas a negociar y las no negociables.

EB: lee las peticiones del PLC-FSLN (no politizar jefe del ejército).

(f) Lincoln Escobar Reyes - Asistente del Presidente